

Proposition de responsable du département MEP:

Un appel à candidatures a été lancé auprès des membres du conseil de département le 17 mai 2016, avec réponse demandée avant le 30 mai. Une candidature a été reçue : Patrick Le Tallec, voir CV et Profession de foi en pièce jointe.

Suite à la réunion du conseil de département de MEP du 01/06 2016, il a été décidé d'organiser un vote à bulletin secret par voie électronique, les électeurs étant les membres du conseil de département et les directeurs d'Unités.

A la question "Etes-vous d'accord pour que le Conseil de département propose Patrick Le Tallec comme responsable du MEP ?", les résultats du vote sont les suivants:

Nombre d'électeurs = 45

Nombre de réponses = 35 qui se répartissent comme suit: 31 OUI; 0 NON; 4 "ne se prononce pas"

En conclusion de ce vote, le département propose Patrick Le Tallec comme responsable du MEP.